

REFORMA.COM

## Retira Fitch nota a créditos de NL y ICV

NEGOCIOS / Staff



Instalaciones del Instituto de Control Vehicular. Foto: Francisco Bustos

**Monterrey, México (23 julio 2013).**- Fitch Ratings dijo ayer que retiró las calificaciones específicas a varios créditos contratados por el Estado de Nuevo León y el Instituto de Control Vehicular (ICV) con la banca comercial y de desarrollo, por un monto inicial conjunto de 20 mil 349 millones de pesos, ya que la entidad ha amortizado anticipadamente los financiamientos, como parte del proceso de reestructura y refinanciamiento de la deuda que está llevando a cabo.

El fin de semana, el gobierno estatal anunció la reestructuración de 33 mil 648 millones de pesos de su deuda al diferir el pago a un plazo ponderado de 23 años -y, en algunos casos, hasta 30 años-, lo que compromete los ingresos de futuras generaciones hasta por cinco sexenios.

De acuerdo con el Estado, la renegociación le permitirá liberar el flujo de recursos por 4 mil millones de pesos en los próximos tres años.

La deuda total de Nuevo León es de 46 mil 462 millones de pesos considerando los pasivos estatales y los de los organismos descentralizados, pero esa cifra aumenta a 55 mil 320 millones de pesos si se toma en cuenta el adeudo que la Administración tiene con los proveedores.

Fitch dijo que las calificaciones específicas retiradas son del crédito bancario con Banobras por un monto inicial de 4 mil 049 millones de pesos, calificado en AA(mex)vra.

Además, del crédito con Banco del Bajío por un monto de mil 500 millones de pesos, y otro con Banobras por mil 600 millones; el crédito bancario con Bancomer BBVA por 2 mil 500 millones; y el de Banamex por mil 500 millones.

La agencia también retiró las notas para el crédito bancario Bancomer BBVA por un monto de mil 200 millones de pesos, así mismo para el crédito con Banorte contratado por el Fideicomiso 709, constituido por el Estado de Nuevo León y el ICV, por un monto de hasta 8 mil millones.

La calificadora dijo que en las próximas semanas dará seguimiento a las condiciones pactadas en el proceso de reestructura y refinanciamiento mencionado, y evaluará su impacto en las finanzas del Estado de Nuevo León.